

17:25 Uhr

MONTAG, 25. MÄRZ 2024

Schüler der Kanti Menzingen gewinnt Debattierwettbewerb



Leno Ernesto Ferrara freut sich über den 1. Patz beim nationalen Finale von Jugend debattiert.

Bild: zvg

60 Schülerinnen und Schüler der Schweiz debattierten am 22. und 23. März am Nationalen Finale von Jugend Bern vor einer Jury aus Politik, Wirtschaft, Medien und YES Alumni. In zwei Vorrundendebatten und einer Finaldebatte massen sich die Teilnehmenden in zwei Alters- und Sprachkategorien. **Leno Ernesto Ferrara** von der Kantonsschule Menzingen

überzeugte dabei am meisten und wurde von der Jury zum Sieger in der Kategorie Sek II Deutschschweiz erkoren.

Aus Zuger sieht erfolgreich in der Finaldebatte vertreten war auch **Elena Sophia Schorn** von der Kantonsschule Zug. Sie konnte die Jury ebenfalls überzeugen und durfte für ihre Leistung den Wegweiser Ethics Award entgegennehmen. *(zim)*